

Desfile y alegoría marcaron el aniversario 147 de Antofagasta

CIUDAD. Autoridades y vecinos participaron en actos conmemorativos.

Redacción

cronica@mercurioantofagasta.cl

Con una ceremonia marcada por la memoria histórica y la participación de organizaciones civiles y militares, la comuna conmemoró los 147 años del desembarco de las tropas chilenas y la reivindicación del territorio a soberanía nacional, además de los 12 años de la Agrupación Histórica Patrimonial “Los Viejos Estandartes Antofagasta”.

La jornada, desarrollada este 14 de febrero junto a la Ilustre Municipalidad de Antofagasta, la I División de Ejército y diversas agrupaciones, comenzó temprano con la entrega de ofrendas florales en el Mausoleo de la Sociedad de Veteranos del 79, en el Cementerio General.

El alcalde Sacha Razmilic



EL DESFILE DE LOS VIEJOS ESTANDARTES PUSO LA CUOTA DE EMOCIÓN A LA CONMEMORACIÓN DEL 14 DE FEBRERO.

destacó el simbolismo del acto. “Hoy iniciamos las jornadas protocolares oficiales del aniversario con el depósito de las ofrendas florales en el cementerio”, señaló.

Posteriormente, junto a la Banda de Guerra “Gaspar Cabrales”, la Banda Instrumental “Mercenarios del Norte” y agrupaciones recreacionistas invitadas –entre ellas “Comandante Juan José San Martín”, “Héroes del Cuarto de Línea de Arica” y el Batallón Histórico de Chile de Santiago– se realizó una marcha hasta el Muelle Histórico. En el lugar se efectuó una alegoría del de-

sembarco del 14 de febrero de 1879, que convocó a autoridades, estudiantes y público general.

Las actividades continuaron con la entrega de una ofrenda floral en el busto del coronel Emilio Sotomayor, seguida del tradicional desfile cívico-militar frente al muelle Melbourne Clark, con participación de bandas estudiantiles de los liceos B.13 y el Liceo Industrial. “Fue un momento cargado de emoción, con lo cual cerramos una semana redonda”, afirmó el jefe comunal.

El gobernador regional, Ri-

cardo Díaz, sostuvo que “es el día del amor, es el día de nuestra ciudad y todos debemos sentirnos orgullosos de esta tierra que tanto le da a Chile y que también nos puede dar mucho a nosotros. Estamos construyendo una nueva ciudad y vamos a proyectar un futuro esplendoroso”.

Ambas autoridades invitaron a la comunidad a proyectar el desarrollo local, reafirmando el valor histórico del aniversario y el compromiso con la identidad y memoria de la ciudad. aniversario y el compromiso colectivo con la memoria local. **CG**